

## **Sozialrechtsinfos 2018**

Nachfolgend können Sie das erste SOZIALRECHT-JUSTAMENT 2018 von Bernd Eckhardt aufrufen. Darin finden Sie drei hochinteressante Entscheidungen des Bundessozialgerichts vom Dezember 2017. Gemeinsam ist den Entscheidungen, dass sie sich mit der Gewährleistung des sozialhilferechtlichen Existenzminimums auseinandersetzen. Die grundgesetzlich garantierte Gewährleistungspflicht steht dem Gesetzgeber zwar einen gewissen Gestaltungsfreiraum zu, aber bindet ihn daran, existenzielle Bedarfe systematisch zu ermitteln. Gleiches gilt für die Sozialgerichte, wenn der Gesetzgeber nur unbestimmte Vorgaben macht.

<https://paritaet-bw.de/fachinformationen/details/artikel/sozialrechtsinfos-2018.html>